

Littérature - La trêve de Noël - séance 2 - Comprendre la 1^{ère} Guerre Mondiale

Au début du Xxe siècle, chaque pays de l'Europe cherche à être le plus puissant (posséder le plus de colonies en Afrique - cf carte, posséder le plus d'armes).

Dans ce contexte, certains pays s'allient. L'Europe est alors séparée en deux camps : la triple Alliance et la triple Entente.

Le 28 juin 1914, l'archiduc autrichien est tué par un Serbe. L'Autriche et la Serbie entrent alors en guerre. Un mois après, c'est au tour de l'Allemagne, de la Russie, et de la France.

L'enjeu de la guerre est acceptée par tous, les Français veulent reprendre Metz et Strasbourg, perdus en 1870 face à l'Allemagne.

Personne ne pense, à ce moment, que cette guerre durera plusieurs années.

Les soldats allemands envahissent le nord de la France.



Au début, les soldats français sont vêtus d'un pantalon rouge et d'un képi. Il n'y a pas encore de casques.

En 1915, cette tenue est remplacée par un uniforme bleu clair, plus discret, et un casque.



La vie dans les tranchées